



Bundesministerium
des Innern

Spitzensportlerinnen und -sportler sind Vorbilder. Ihre Erfolge motivieren viele junge Menschen zu eigener sportlicher Aktivität. Ihre Erfolge sind aber auch das Ergebnis von jahrelangem Fleiß, Disziplin und hoher Einsatzbereitschaft – Eigenschaften, die für das Funktionieren unserer Gesellschaft förderlich sind.



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

Paragraph 1 des Kinder- und Jugendhilfegesetzes (KJHG)

(i) Jeder junge Mensch hat ein Recht auf Förderung seiner Entwicklung und auf Erziehung zu einer eigenverantwortlichen und gemeinschaftsfähigen Persönlichkeit.

Erwachsenen Verbände

beim Klicken in die Logos, gelangt man auf weiterführende Informationen

Jugendverbände



Der Deutsche Olympische Sportbund (DOSB), die regierungsunabhängige Dachorganisation des deutschen Sports, wurde am 20. Mai 2006 gegründet durch Zusammenschluss des Deutschen Sportbundes und des Nationalen Olympischen Komitees für Deutschland. Der DOSB steht für Leistung, Gesundheit, Lebensfreude und Wertevermittlung



Die Deutsche Sportjugend ist der größte Jugendverband in Europa und führt das jugendpolitische Mandat des DOSB. Dabei agiert sie parteipolitisch, religiös und weltanschaulich neutral.



Zweck des DPV ist die landesverbandsübergreifende Organisation und Förderung des Petanquesports als Leistungs-, Breiten- und Freizeitsport unter Beachtung der Grundsätze von Fairness und Sportlichkeit.



Breitensportliche Angebote sind eine wichtige Quelle für Sportvereine, um Mitglieder zu gewinnen und längerfristig zu binden. Vereinsentwicklung ist also eng an die Breitensportentwicklung gekoppelt. Die Vereine sind daher traditionell die Träger des Breitensports. Sie führen auch über ihre Trainingsangebote interessierte und talentierte Sportler an den Leistungssport heran. Beide Bereiche stehen gleichwertig nebeneinander.



Präambel

In Deutschlands schwerer Zeit, im Jahre 1945, haben sich in Bayern alle früher bestehenden Gruppen, Richtungen und Fachorganisationen der amateursportlichen und turnerischen Leibesübungen ... Einzig und allein sportlicher Idealismus, demokratische Weltanschauung und der einmütige Wille, sich freiwillig in dieser Gemeinschaft zum Besten der Leibesübungen zusammen zu schließen, waren der Grundgedanke.



Leitbild

Die BAYERISCHE SPORTJUGEND

- steht für Dynamik, Kreativität, Modernität, Vielfalt, Professionalität und Qualität von sportlicher Jugendarbeit
- ist offenes Diskussionsforum für die sportlichen Interessen aller jungen Menschen in Bayern
- fördert die gesellschaftliche Integration verschiedenster Gruppen